

10 Port-Gentil

**Appui à l'entrepreneuriat des jeunes/Projet Idyanja
Des chèques aux bénéficiaires**

CNE
Port-Gentil/Gabon

PROFITANT de son séjour dans la cité pétrolière, Jean-Fidèle Otandault a remis, au nom des membres du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) pour l'Ogooué-Maritime, le 7 avril dernier, des chèques aux bénéficiaires d'Idyanja. Ce programme impulsé par le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, dans le but d'accompagner techniquement et financièrement les jeunes porteurs de projets générateurs de revenus dans la province. La cérémonie s'est déroulée sur le site de la Coopérative Mandji agriculture, une des bénéficiaires spécialisée dans la culture maraîchère basée au quartier PG2, dans le deuxième arrondissement. Les montants al-



Remise d'un chèque à un bénéficiaire par Jean-Fidèle Otandault...

loués sont estimés à 1 million de francs pour chaque bénéficiaire. Ces fonds permettront aux jeunes agriculteurs de développer leurs activités qui leur permettront d'accroître leur productivité. L'opération de remise des chèques marque une étape décisive dans l'engagement des membres du bureau politique du PDG de l'Ogooué-Mari-

time, initiateurs du projet Idyanja, qui vise à soutenir les jeunes Marigovéens dans l'entrepreneuriat, et de lutter contre le chômage. Elle s'inscrit surtout dans le cadre du suivi et de l'accompagnement de proximité développés par Jean-Fidèle Otandault, membre du Comité permanent du bureau politique, au bénéfice de la



... qui a également remis une débroussailluse à un jeune agriculteur.

jeunesse de l'Ogooué-Maritime. Et c'est à juste titre qu'il a encouragé les bénéficiaires dans leur projet d'entreprendre dans le secteur agricole. Celui-ci constitue, a-t-il dit, une réelle opportunité d'affaires dans notre pays. Les invitant à « faire preuve de responsabilité dans la gestion de leur activité » et, surtout, à « faire

bon usage des fonds reçus. » Une invite qui n'est pas tombée dans des oreilles de sourds. En effet, au nom de la Coopérative Mandji agriculture, le jeune Serge Kimberli Ndjali a remercié les plus hautes autorités du pays, mais aussi le membre du Comité permanent du bureau politique, pour les actions menées en faveur

notamment de la jeunesse marigovéenne. Tout comme Rodrigue Nzamba Nzamba, qui s'est dit satisfait de cette action qui l'aidera à lancer son projet. « Merci pour cette opportunité qui nous est donnée de prendre notre destin en mains. Nous souhaitons également que le projet Idyanja se poursuive, afin que d'autres jeunes puissent en bénéficier », a-t-il ajouté. Au-delà de la remise des chèques, Jean-Fidèle Otandault a également poursuivi l'opération de mise à la disposition des premiers "élus", des équipements qui leur permettraient de renforcer leurs activités respectives. Débroussailluses, pelles, brouettes, machettes et autres accessoires ont ainsi été remis aux jeunes agriculteurs, dans le cadre de cette opération lancée le 27 mars dernier.

Journée citoyenne

Forte implication des administrations

SYM
Port-Gentil/Gabon

C'EST sous la conduite du gouverneur de la province de l'Ogooué-Maritime, Patrice Ontina, que les administrations déconcentrées et décentralisées ont célébré la Journée citoyenne samedi dernier.

A cet effet, une synergie a été formée autour de deux sites : la gendarmerie et l'ancienne maternité de l'hôpital central. Il était question de réunir l'ensemble des services administratifs autour de ces deux sites pour, d'une part, leur donner un visage avenant et, d'autre part, les débarrasser, un tant soit



Le gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Patrice Ontina, montrant l'exemple lors de la Journée citoyenne.

peu, des insectes nuisibles, du genre anophèle femelle, qui ont envahi la cité. Cette opération menée en synergie est une

option jugée nécessaire par la première autorité administrative de la province qui a indiqué qu'un ou deux sites seront dés-



Il fallait beaucoup de volonté pour affronter les hautes herbes qui envahissent la ville de sable.

ormais choisis chaque premier samedi du mois, aussi bien au centre-ville que dans les quartiers, pour donner plus de so-

lennité et de citoyenneté à cette Journée pour laquelle les populations traînent encore le pas. L'opération initiée par le

gouverneur doit sa réussite à une forte contribution d'un anonyme qui a mis à la disposition de l'administration du matériel d'assainissement composé essentiellement des machettes, râtaux, pelles, balais-brosse et paires des gants. Tout comme la municipalité a mis à contribution un camion et un chargeur pour le ramassage des ordures. En tout état de cause, le souhait de Patrice Ontina est de voir les populations de l'île Mandji s'approprier ce concept de salubrité, surtout dans une ville où les poubelles débordent jusque sur la chaussée.

Vie des partis politiques/CLR

Franck Da Costa Soares mobilise ses troupes

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

BOOSTER le moral des troupes. C'est l'objectif visé, récemment, par le coordinateur du Centre des libéraux réformateurs (CLR) pour l'Ogooué-Maritime, Franck Da Costa Soares, qui a initié une rencontre avec les membres des bureaux provincial et communal de son parti. C'était à Banco, au quartier général de cette formation politique de la Majorité républicaine et sociale pour l'émergence. Entouré de Patrick Mba

Ndong et Félix Mayoungou, respectivement coordinateur provincial adjoint et coordinateur communal de Port-Gentil, M. Da Costa Soares a harangué ses troupes en relayant les orientations du président fondateur du CLR, Jean-Boniface Assélé Dabany, dans la perspective des futures échéances électorales. Connu pour son franc-parler, le coordinateur provincial du CLR ne s'est pas privé de remonter les bretelles à ses collaborateurs, en raison, notamment, de leur irrégularité dans l'organisation de rencontres avec la base en vue de maintenir le contact. Tout comme il a fustigé celles et



Le coordinateur provincial du CLR, Franck Da Costa Soares (milieu), présidant la rencontre avec les militants.

ceux qui, parfois, s'adressent au directoire national pour faire part de leurs ambitions électorales, sans

suivre la voie hiérarchique établie. S'agissant des prochaines élections législatives,

Franck Da Costa Soares a prévenu que même si les choix ont été déjà opérés par la coordination provinciale pour les futurs candidats dont les dossiers ont été transmis au directoire national, ces derniers devront être auditionnés par une commission ad hoc mise en place. Laquelle commission devra éplucher chaque dossier de candidature. Abordant enfin la question d'éventuelles alliances avec d'autres partis de la Majorité, l'orateur a dit tenir compte aussi du contexte politique qui prévaut depuis quelques temps à Port-Gentil, voire dans toute la province de

l'Ogooué-Maritime. Selon lui, le constat est qu'aucun candidat, quelle que soit sa sensibilité politique, ne peut se targuer d'être sûr de l'emporter. C'est la raison pour laquelle il a bien précisé que la porte était ouverte aux négociations. « L'objectif principal étant d'obtenir une majorité confortable à l'Assemblée nationale, non seulement pour conforter notre position de deuxième force politique du pays, mais aussi pour soutenir la politique du président de la République dont l'ambition est de faire du Gabon un pays émergent », a-t-il renchéri.